

Qué hacer este viernes en Asturias



ANA RANERA

Jueves, 6 febrero 2020, 22:34



'Andanzas y entremeses'

Hoy, a las 20.15 horas, en el Teatro Palacio Valdés

En Avilés, se representará la obra 'Andanzas y entremeses de Juan Rana, un comediante del Siglo de Oro'. Esta versión de Álvaro Tato hace hincapié en la inmensa comicidad de los géneros breves del Siglo de Oro, basados en la recreación de una de sus figuras históricas más singulares, el comediante Juan Rana. Ponerse frente a Juan Rana es enfrentar y reconstruir el imaginario de lo que pudo haber sido la vida y la carrera de uno de los más importantes actores cómicos del Siglo de Oro que cayó en el olvido. Con el humor por bandera, la obra empieza con una denuncia contra el protagonista que llega a la Santa Inquisición. Precio: 13 euros.

Los Secretos, en Gijón

Hoy, a las 21 horas, en el Teatro de la Laboral

El emblemático grupo Los Secretos interpretará en este concierto sus temas más emblemáticos, así como sus

nuevas canciones. La banda, tras cuarenta años de vida, ha mantenido siempre el mismo espíritu, la misma pasión. El nuevo disco de los Secretos nos sorprende con nuevas canciones que mantienen su estilo y su sonido único como ya tienen acostumbrado a su público. Precio de las entradas: desde 30 euros.

CINE

'Sobre lo infinito', en Gijón

Hoy, a las 20 horas, en el Paraninfo de la Laboral, se proyectará la película 'Sobre lo infinito'. Esta cinta maneja magistralmente la tensión cómica que destapa todo el absurdo de esta sociedad deshumanizada.

MÚSICA

'Música para todos', en Gijón

Hoy, a las 19 horas, en el Centro Municipal Integrado de Pumarín Gijón-Sur, tendrá lugar el festival 'Música para todos'. Una gala en la que participarán numerosos cantantes e instrumentistas asturianos que interpretarán un variado repertorio.

'Los conciertos del museo', en Gijón

Hoy, a las 19.30 horas, en el Museo Casa Natal de Jovellanos, darán un concierto Marta Heras y Sara Guerrero, dentro del ciclo 'Los conciertos del museo'. Interpretarán las melodías exóticas de los ecos sefardíes que habitan en la memoria de nuestra tierra, el calor del fuego del flamenco junto a la elegancia sutil de la copla, la paz y el silencio de los caminos que nos evocan las canciones peregrinas en la más profunda muestra de nuestras raíces.

Los Ruidos, en Mieres

Hoy, a las 20 horas, en Mieres Centro Cultural, dará un concierto el grupo Los Ruidos que presentarán su nuevo disco 'Nací cigarra'. No son una banda más, son los nuevos cronistas del rock de nuestro tiempo, narran historias con un preciso conocimiento literario, poco habitual en una banda de estas características y son capaces de mezclar con fluidez diversos estilos musicales.

'Toda una vida', en La Felguera

Hoy, a las 20 horas, en el Nuevo Teatro La Felguera, se presentará el espectáculo 'Toda una vida' en el que se recorrerán canciones emblemáticas de los años 50, 60, y 70. Coordina voces solistas acompañadas por un grupo de músicos que hacen versiones de algunas de las canciones más conocidas de famosos artistas tanto

nacionales como internacionales.

TALLERES

Clases de iniciación al ajedrez en Gijón

Hoy, a las 19.30 horas, en el Centro Municipal Integrado de La Arena, se impartirán clases gratuitas de ajedrez. Un taller abierto a todas las edades y a todos los niveles.

TEATRO

'Los pintores', en Turón

Hoy, a las 18 horas, en el Ateneu de Turón, se representará la obra 'Los pintores'. Entre música y baile, narran con sus instrumentos de trabajo la historia de tres pichones que, si bien no han emplumado como adultos, desean correr mundo y viajar, imbuidos por las andanzas de un pelícano artista.

LITERATURA

Noche de poesía en Langreo

Hoy, a partir de las 19 horas, en el Centro de Creación Escénica Carlos Álvarez Novoa de La Felguera, se leerán poemas del Colectivo Les Filanderes con Montserrat Cuervo García.

Vermú feminista en Gijón

Mañana, a las 13 horas, en Librería de Bolsillo, se celebrará un vermú feminista en el que participarán las escritoras Begoña Pernas y Elena Álvarez. Presentará los libros editados por Micro Books: '¿Por qué la igualdad de género es buena para todos?' y '¿Siempre ha habido violencia de género?'.

'Golpes de memoria', en Oviedo

Hoy, a las 19 horas, en la librería Cervantes, se presentará el libro 'Golpes de memoria', de Aida Sandoval. Ambientado en el Gijón pujante del siglo XIX, Marcos Gallart es un periodista dotado con una personalidad que deja huella. Mujeriego, bebedor y consciente del magnetismo que desprende que traspasa los límites.

TERTULIAS

Tertulia botánica, en Gijón

Hoy, a las 20 horas, en el Ateneo de La Calzada, tendrá lugar una tertulia botánica organizada por la Agrupación Festuca Jierru. Abierta la asistencia a todas las personas interesadas en las plantas silvestres y su protección.

CONFERENCIAS

'Psicoexposoma', en Oviedo

Hoy, a las 18 horas, en la Facultad de Psicología, dentro del ciclo de conferencias 'Psicoexposoma', tendrán lugar dos ponencias. Milagros Gallo, profesora de la Universidad de Granada, hablará sobre 'Neurociencia del comportamiento: el cerebro adaptable' y Alicia Salvador, de la Universidad de Valencia, abordará el tema 'Estrés y memoria: algunos factores intervinientes'.

'Derechos de los niños y niñas en el ámbito escolar'

Hoy, a las 18 horas, en el espacio polivalente La Caja de Gijón, en la calle Asturias, 4, entresuelo, tendrá lugar una charla formativa sobre los derechos de los niños en el ámbito escolar a cargo de la consultora educativa Ruth Miranda. Precio: 15 euros.

EXPOSICIONES

'Secretos ancestrales', en Gijón

Hoy, de 16 a 21 horas, en el pabellón Liberbank del Recinto Ferial Luis Adaro, se podrá visitar la exposición 'Secretos ancestrales'. Una muestra que acoge las recreaciones de los monumentos más emblemáticos de las civilizaciones inca, maya y azteca. Esta muestra escapa de cualquier convencionalismo y presenta, además de la historia conocida por todos, las curiosidades que rodean a cada uno de estos misteriosos lugares. 8 euros adultos. 6 euros entre 4 y 12 años. Menores de cuatro, gratis.

'Dosis mínimas', en Gijón

Hasta el 23 de febrero, en el Museo Barjola, se podrá visitar la exposición 'Dosis mínimas', realizada por el colectivo Offmothers, que analiza, denuncia e interpreta no solo la experiencia de ser madre y artista, sino también la maternidad como categoría discursiva y construcción cultural. En 'Dosis mínimas' coexisten el silencio del ama de casa y el ruido del ocio ajeno, la enfermedad que no tiene nombre y el grito de quien la denuncia, los malestares sociales tratados como patologías individuales y las catarsis sociales convertidas en patologías individuales.

'D3us ex m4ch1na', en Gijón

Hasta el 16 de mayo, en Laboral Centro de Arte de Gijón, tendrá lugar la exposición 'D3us ex M4ch1na'. La inteligencia artificial se encuentra detrás de nuestras interacciones con ordenadores y dispositivos digitales, aplicaciones y redes sociales y de las empresas que utilizan nuestros datos.

'Valle revelado', en Gijón

Hasta el 27 de septiembre, se podrá visitar en el Museo Evaristo Valle, la exposición 'Valle, revelado'. Una muestra comisariada por Gretel Piquer Viniegra, que reúne un conjunto de once obras de Evaristo Valle - procedentes del Museu Nacional d'Art de Catalunya, Museo de Bellas Artes de Asturias, Fundación Museo Evaristo Valle y diversas colecciones particulares-, todas ellas de excepcional calidad y altamente representativas de la trayectoria artística del pintor, con el proceso creativo como hilo conductor.

'El jardín salvaje', en Gijón

Hasta el 8 de febrero, en la galería Bea Villamarín, se podrá visitar la exposición 'El jardín salvaje', de Rubén Martín de Lucas. Óleos sobre lino que reflejan coloridos vergeles, la naturaleza más salvaje se impone en el lienzo.

'Serenidad agitada', en Gijón

Último día, en la galería Aurora Vigil-Escalera, se podrá visitar la exposición 'Serenidad agitada', de Javier Torices. Una muestra en la que los cuadros representan el mar, la naturaleza que aún no ha sido alterada por la mano del hombre. Algunas de las obras son de grandes dimensiones para representar la inmensidad de lo que se está pintando y juegan con el realismo.

'El bufón, la mujer y el gato', en Gijón

Hasta el 18 de febrero, en el Museo de Bellas Artes de Asturias, se podrá visitar la pieza 'El bufón, la mujer y el gato'. Una obra con un claro contenido moralista del artista, Jacob Jordaens, ausente en la colección del Museo de Bellas Artes de Asturias, conforma junto con Rubens y Van Dyck el trío más brillante de la pintura flamenca del siglo XVII en Amberes. Entrada gratuita.